

	りゅう	おう	令和7年度 学校通信 9月号 (No.5)
	<h1>龍王</h1>		飯塚市立八木山小学校
			令和7年9月4日 文責 安藤 泰生



「2学期もかがやこう！」



9月1日（月曜日）、2学期が始まりました。まだまだ残暑の厳しい中ですが、登校した子ども達の元気な笑顔に大きなエネルギーをもらいました。

始業式の話では、「夏休みに怪我や事故にあった子どもや先生が、いなかったこと」が一番嬉しかったこと、「夏の甲子園代表 県立岐阜商業高校の横山選手を紹介し、『あきらめない心や努力をする態度』の大切さについて話しました。どの子ども真剣に私の顔を見て、話を最後まで聞いてくれました。これから「稲刈り」「八木山相撲」「八木山運動会」などの学校行事やふるさと学習の中で、子ども達があきらめず、できるように努力する「かがやく姿」を期待します。

保護者や地域の皆様、八木山小学校の2学期の学習活動やPTA行事等に、ご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。

【「かがやく八木山っ子」見つけ】

1学期の終わりから、子ども達のよさ（がんばっていることや嬉しかったこと等）を見つけて紹介する取組を始めました。

「友だちのよさに気づく、自分のよさに気づく。そして、友だちのよさを自分でまねてみる。次第に、自分のよさが増え、自分に自信がもてるようになる」そんな子どもの姿をめざしています。

今はまだ、先生が見つけた子ども達のよさが多いようです。これから、八木山小学校来られた際は、いつでも「かがやく八木山っ子」をご覧ください。子ども達のよさを星に書いていただくと子ども達の励みになります。よろしくお願いします。

国語のじかんに、るかちゃんが
おんどくをが
んばっていました。
(3年 さん
より)



みんながた
ちどまって、え
がおであいさ
つをしてくれ
るから、うれ
しいです。
(松永先生よ
り)

